

*An Bürgerratsschreibende der Bürgergemeinde der Stadt Basel und die
Bürgergemeinderatspräsidentin (Kanzlei, Stadthausgasse 13, 4001 Basel)*

Interpellation

betreffend Klärung der Aufsichtsfrage bei der Christoph Merian Stiftung (CMS)

In der Sitzung vom 20. Juni 2023 wurde im Kontext mit dem Bericht Nr. 2239 zum Zusatzabkommen V und dem Bericht 2247 der Aufsichtskommission von Bürgerrat Lukas Faesch, Präsident der Stiftungskommission, festgehalten, dass der Bürgerrat bald «die Klärung der Aufsichtsfrage» bei der Christoph Merian Stiftung angehe (vgl. Protokoll der Sitzung vom 20.6.2023, Traktandum 9;).

Der Bürgerrat wird in diesem Zusammenhang um folgende Auskünfte gebeten:

- Konnte die Klärung der Aufsichtsfrage durch den Bürgerrat bereits angegangen werden? In welcher Form hat er sich der Klärung angenommen, wie ist er vorgegangen? Zu welchem Resultat ist er gekommen?
- Kann der Bürgerrat die Bürgergemeinde über den Stand der Dinge informieren? Wie sehen die weiteren Schritte aus?

Für die Fraktion Grüne/ BastA! die Bürgergemeinderätin

Dr. Brigitta Gerber, BastA!



6.12.2023/bg